



Parroquia de S. Pedro Apóstol  
Camarma de Esteruelas



## HOJA PARROQUIAL

Julio y Agosto 2016

### HORARIOS DE MISA

Del 1 de julio al 31 de agosto

De lunes a sábado 20.00 h.

Domingos 11.00 h.

Confesiones y despacho media hora antes de la misa.

Para contactar con la Parroquia:

Teléfono, 91/886 58 89

[parroquiadecamarma@gmail.com](mailto:parroquiadecamarma@gmail.com)

[www.parroquiadecamarma.org](http://www.parroquiadecamarma.org)

### Caritas Parroquial

Días de atención:

Jueves 7 de julio de 16.00 a 18:30 h

Jueves 28 de julio de 16.00 a 18:30 h

Jueves 4 de agosto de 16.00 a 18:30 h

Jueves 25 de agosto de 16.00 a 18:30 h

Cáritas en Camarma

Camino de Alcalá, 36 (junto al cementerio)

Teléfono solo urgencias 608 949 420

[caritascamarma@gmail.com](mailto:caritascamarma@gmail.com)

### Tenemos que saber ...

Que la oración no es insignificante tiene mucho valor. Animo, la Virgen está con todos.

Invitad a todos vuestros contactos a rezar por nuestros enfermos y sus familias, lo necesitan de verdad. La unión en la oración es vital. No ceséis en el intento.

Animo a todos y fuerza. El señor está con todos.

"Que sientan el aliento y la fuerza de nuestra oración"

### Celebraciones más destacadas

**Santiago Apóstol, patrono de España, 25 de julio, día de precepto.**

Santiago es uno de los doce Apóstoles De Jesús; hijo de Zebedeo.

El y su hermano Juan fueron llamados por Jesús mientras estaban arreglando

## **sus redes de pescar en el lago Genesaret.**

Recibieron de Cristo el nombre "**Boanerges**", significando hijos del trueno, por su impetuosidad.

En los evangelios se relata que Santiago tuvo que ver con el milagro de la hija de Jairo. Fue uno de los tres Apóstoles testigos de la Transfiguración y luego **Jesús le invitó, también con Pedro y Santiago, a compartir más de cerca su oración en el Monte de los Olivos.**

Los Hechos de los Apóstoles relatan que éstos se dispersaron por todo el mundo para llevar la Buena Nueva. Según una antigua tradición, **Santiago el Mayor se fue a España.**

Primero a Galicia, donde estableció una comunidad cristiana, y luego a la ciudad romana de Cesar Augusto, hoy conocida como Zaragoza. La Leyenda



Aurea de Jacobus de Voragine nos cuenta que las enseñanzas del Apóstol no fueron aceptadas y solo siete personas se convirtieron al Cristianismo. Estos eran conocidos como los "Siete Convertidos de Zaragoza". Las cosas cambiaron

cuando la Virgen Santísima se apareció al Apóstol en esa ciudad, aparición conocida como la Virgen del Pilar. Desde entonces la intercesión de la Virgen hizo que se abrieran extraordinariamente los corazones a la evangelización de España.

En los Hechos de los Apóstoles descubrimos que fue **el primer apóstol martirizado**. Murió asesinado por el rey Herodes Agripa I, el 25 de marzo de 41 AD (día en que la liturgia actual celebra La Anunciación). Según una leyenda, su acusador se arrepintió antes que mataran a Santiago por lo que también fue decapitado. Santiago es conocido como "el Mayor", distinguiéndolo del otro Apóstol, Santiago el Menor.

La tradición también relata que los discípulos de Santiago recogieron su cuerpo y lo trasladaron a Galicia. Sus restos mortales están en la basílica edificada en su honor en Santiago de Compostela. En España, Santiago es el más conocido y querido de todos los santos. En América hay numerosas ciudades dedicadas al Apóstol en Chile, República Dominicana, Cuba y otros países.

## **Santiago y la Virgen María**

Santiago Apóstol preparó el camino para la Virgen María en España y también preparó su llegada al "Nuevo Mundo". El es el Apóstol de la Virgen María, también es conocido como el Apóstol de la Paz.

En 1981, se reportó el comienzo de las apariciones de Nuestra Señora en Medjugorje bajo el título "Reina de la Paz".

Ya Santiago Apóstol se había hecho presente. Unos años antes, se había construido una Iglesia en ese lugar dedicada a Santiago Apóstol. Santiago siendo el Apóstol de la Paz, lleva en sus manos las llaves para abrir la puerta que traería la paz a Medjugorie.

Santiago Apóstol ha preparado el camino para que el mundo reconozca a la Virgen Santísima como "Pilar" de nuestra Iglesia.

## Asunción de la Virgen, 15 de agosto, día de precepto

El dogma de la Asunción se refiere a que la Madre de Dios, luego de su vida terrena fue elevada en cuerpo y alma a la gloria celestial.



Este Dogma fue proclamado por el Papa Pío XII, el 1º de noviembre de 1950.

“Pronunciamos, declaramos y definimos ser dogma divinamente revelado que La Inmaculada Madre de Dios y siempre Virgen María, terminado

el curso de su vida terrenal, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria del cielo". Ahora bien, ¿por qué es importante que los católicos recordemos y profundicemos en el Dogma de la Asunción de la Santísima Virgen María al Cielo? El Nuevo Catecismo de la Iglesia Católica responde a este interrogante:

"La Asunción de la Santísima Virgen constituye una participación singular en la Resurrección de su Hijo y una anticipación de la resurrección de los demás cristianos".

La importancia de la Asunción para nosotros, hombres y mujeres de comienzos del Tercer Milenio de la Era Cristiana, radica en la relación que hay entre la Resurrección de Cristo y la nuestra. La presencia de María, mujer de nuestra raza, ser humano como nosotros, quien se halla en cuerpo y alma ya glorificada en el Cielo, es eso: una anticipación de nuestra propia resurrección.

Y ... ¿qué es un Dogma? Puesto en los términos más sencillos, Dogma es una verdad de Fe, revelada por Dios (en la Sagrada Escritura o contenida en la Tradición), y que además es propuesta por la Iglesia como realmente revelada por Dios.

Y el Papa Juan Pablo II, en una de sus Catequesis sobre la Asunción, explica esto mismo en los siguientes términos: "El dogma de la Asunción afirma que el cuerpo de María fue glorificado después de su muerte. En efecto,

mientras para los demás hombres la resurrección de los cuerpos tendrá lugar al fin del mundo, para María la glorificación de su cuerpo se anticipó por singular privilegio" (JP II, 2-julio-97). "Contemplando el misterio de la Asunción de la Virgen, es posible comprender el plan de la Providencia Divina con respecto a la humanidad: después de Cristo, Verbo encarnado, María es la primera criatura humana que realiza el ideal escatológico, anticipando la plenitud de la felicidad, prometida a los elegidos mediante la resurrección de los cuerpos" (JP II, Audiencia General del 9-julio-97).

Continúa el Papa: "María Santísima nos muestra el destino final de quienes "oyen la Palabra de Dios y la cumplen". Nos estimula a elevar nuestra mirada a las alturas, donde se encuentra Cristo, sentado a la derecha del Padre, y donde está también la humilde esclava de Nazaret, ya en la gloria celestial" (JP II, 15-agosto-97)

El misterio de la Asunción de la Santísima Virgen María al Cielo nos invita a hacer una pausa en la agitada vida que llevamos para reflexionar sobre el sentido de nuestra vida aquí en la tierra, sobre nuestro fin último: la Vida Eterna, junto con la Santísima Trinidad, la Santísima Virgen María y los Ángeles y Santos del Cielo. El saber que María ya está en el Cielo gloriosa en cuerpo y alma, como se nos ha prometido a aquéllos que hagamos la Voluntad de Dios, nos renueva la

esperanza en nuestra futura inmortalidad y felicidad perfecta para siempre.

## LA ENTREVISTA DEL MES

por Nacho de Gamón

Aquí tenemos un extracto de la entrevista a Alma Hospitalé académica emérita de la Academia Nacional de las Letras del Uruguay que se puede leer completa en nuestra página web.

**Pregunta: En 2010 se publicó la *Ortografía de la lengua española*. ¿Hasta qué punto es importante la ortografía para la lengua?**

Respuesta: La *Ortografía* es muy importante. Te describe el sistema ortográfico de la lengua. Si saber una lengua es saber usarla, también es saber



escribirla. Por eso es tan importante. Uno inmediatamente se da cuenta de si conoce su lengua cuando escribe. Yo siempre dije que las entrevistas tendrían que ser escritas, pero no a ordenador, de forma que las personas que hacen una entrevista tuvieran que escribir una carta, o escribir lo que fuera, pero escribir algo. Porque cuando uno escribe sin corrector muestra lo que sabe de la lengua (...).